

【教育目標】

○自ら考え正しく判断できる生徒 ○心豊かで最後までやり抜く生徒 ○健康で活力ある生徒



福島県南相馬市立原町第一中学校

原一中だより

第 7 号 令和 4 年 1 0 月 2 6 日 (水) 発行

令和 4 年度 重点目標

互いに助け合い 高め合える生徒

文化祭を彩る

10月28日(金)、29日(土)は第38回文化祭です。今年度も、新型コロナウイルス感染症予防対策として、下記のとおり学年ごとに分散しての開催となります。

「上学年の姿を下学年に見てもらい、原町一中の伝統を繋いでいってほしい」との願いから、体育館には今年度2つの学年が入ることとなりました。しかし、会場でのソーシャルディスタンスを確保するためには、各ご家庭1名のみでの参観と制限せざるを得ないこととなりました。保護者の皆さまには大変申し訳ございませんが、ご理解とご協力をいただきたくお願いいたします。

【文化祭スローガン】



【文化祭テーマ曲】

『イロトリドリ』 ゆず

【文化祭日程】

- 10月28日(金)
 - 9:00~9:15 開祭式
 - 9:30~11:15 2学年の合唱・発表
 - 11:30~12:30 2学年保護者対象バザー 西校舎1階
 - 12:00~13:00 1学年保護者対象バザー 西校舎2階
 - 13:30~15:05 1学年の合唱・発表
- 10月29日(土)
 - 9:00~11:10 3学年の合唱・発表
 - 11:20~11:50 吹奏楽部コンサート
 - 12:00~12:30 閉祭式
 - 12:40~13:40 3学年保護者対象バザー 西校舎1階

文化祭スローガンへの思い

先日、文化祭実行委員長の3年生の熊川さんから、校内放送を使い、全校生に向けてメッセージが送られました。

「やらされる文化祭ではなく、全校生一人一人が積極的に参加し、それぞれの色(個性)で文化祭を彩っていきましょう。」と。

クラス合唱、習字や絵画、技術家庭科で作った作品、総合的な学習での学習成果発表、生徒有志による発表など、それぞれの生徒が所属する場所において、個人としての色をどれだけ出しきることができるかがカギです。

生徒それぞれの個性で今を描き、それらが結集して大きな光となり、未来への礎となることを期待しています。

生徒会総会「ハイブリッド型オンライン配信」で開催

10月12日(水)に後期生徒会総会が行われました。今回の生徒会総会も、前期と同様に多目的ホールと各教室を結び同時に、質問者は多目的ホールまで足を運ぶという「ハイブリッド型オンライン配信」で行われました。

コロナ禍が生み出した新しい方式ですが、生徒会本部役員及び担当教員の柔軟な発想と行動力には驚くばかりです。

また、質問者からの質問内容は吟味され、生徒会活動の質を上げるような疑問や提案が多く出されました。原町一中の新たな伝統を創り上げる原動力は、生徒会が掲げるスローガン「挑戦」

する熱い思いそのものです。生徒たちの大きな成長が感じられた生徒会総会でした。

